



## Zendaya Mengucapkan Selamat Tinggal pada Sandworms, Sambut Skorts dengan Hangat

### Description

Zendaya, aktris muda yang terkenal lewat perannya di film-film seperti “Dune: Part Two” dan “Spider-Man: No Way Home,” juga memiliki hubungan yang kuat dengan dunia fashion. Penampilannya dalam film terbaru, “Challengers,” membuatnya berperan sebagai bintang tenis bernama Tashi Duncan, yang identitasnya sangat terkait dengan pakaian yang dia kenakan. Dalam film tersebut, karakternya disponsori oleh Adidas dan berpakaian sporty dan kaya raya yang dirancang oleh desainer Jonathan Anderson.

Kepentingan Zendaya pada fashion juga terlihat dalam kehidupan nyata. Dia telah menjadi salah satu bintang yang paling didefinisikan dalam tur pers film modern. Pemberitaan tentang penampilannya bisa sangat intens, dengan ribuan artikel dan posting media sosial diproduksi untuk setiap acara: dari premier di New York, sesi foto di Kota Mexico, hingga konferensi pers di Seoul.

Penyumbang perhatian lainnya adalah ketika para aktor memilih untuk berpakaian sesuai tema film yang mereka promosikan. Dalam beberapa kesempatan, Zendaya memilih kostum dengan tema futuristik, seperti mengenakan sebuah baju robot klasik oleh Mugler di premier “Dune: Part Two” di London, yang menurut Launchmetrics memiliki dampak media senilai \$13,3 juta untuk Mugler.

Meskipun demikian, dalam promosi film “Challengers” yang akan dirilis, Zendaya tampaknya tidak memakai perlengkapan Adidas, melainkan memilih busana preppy dari sponsor resminya, Louis Vuitton. Dia sering terlihat mengenakan outfit kasual yang santai dari Louis Vuitton, yang semakin terlibat dalam dunia olahraga.

Dalam beberapa acara terbaru, Zendaya tampil dalam balutan outfit Louis Vuitton di BNP Paribas Open di Indian Wells, Calif. Dalam penampilan tenniscore-nya, Zendaya memadukan pullover, tank top, dan skort berkerut berwarna putih. Dia melengkapi penampilannya dengan sepatu sneakers putih, tas monogram kecil, dan pacarnya, aktor Tom Holland.

Meskipun terlihat mewah dengan outfit khusus Louis Vuitton, Zendaya juga mendapatkan kesempatan untuk bertemu dengan Iga Swiatek, pemain tenis peringkat wanita teratas. Swiatek menuturkan,

“Bertemu dengan Zendaya adalah hal yang luar biasa, tapi di sisi lain, dia adalah manusia seperti kita semua.” Dengan penampilannya yang beragam dan berbeda-beda, Zendaya tetap menjadi salah satu ikon fashion yang paling menyita perhatian dan layak dijadikan panutan bagi para penggemar fashion dan film.

## Ringkasan

Dalam “Challengers,” Zendaya memerankan seorang bintang tenis bernama Tashi Duncan. Pakaian merupakan pusat identitasnya; karakter tersebut disponsori oleh Adidas dan berbusana dengan gaya sporty dan mewah oleh desainer Jonathan Anderson. Zendaya juga menunjukkan komitmen kuat terhadap cosplay dalam penampilan publiknya, seperti saat mengenakan gaun robot vintage Mugler di premier “Dune: Bagian Dua.” Bagaimana pendapat Anda tentang pentingnya fashion dalam membuat image seorang selebritas? Apakah Anda juga mengikuti perkembangan penampilan Zendaya di media sosial? Berikan komentar dan pendapat Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark